

Les éditions Dalloz récompensées par le Cercle Montesquieu

28/04/2017

Pascal Durand-Barthez, auteur de l'ouvrage « Le guide de la gouvernance des sociétés » publié aux Éditions Dalloz a reçu le prix du Cercle Montesquieu, le 25 avril, lors des Débats du Cercle à Paris. Une belle reconnaissance pour cet ancien juriste qui a exercé pendant 30 ans au sein de diverses entreprises, avant de devenir avocat, il y a une dizaine d'années. « Ce livre est le fruit de mes longues années d'expérience, c'est un travail de juriste, au service des juristes, mais pas que », explique le lauréat. L'idée de l'ouvrage est de donner les clés aux professionnels du droit mais aussi aux administrateurs des sociétés, aux étudiants et autres, pour comprendre le fonctionnement de la gouvernance d'entreprise. Outre le droit des sociétés, le livre aborde les aspects de *soft law* et les aspects comportementaux, indispensables pour bien appréhender la gouvernance. « Le guide de la gouvernance » a été choisi par le comité de lecture du Cercle, parmi 35 ouvrages puis une *short-list* de trois livres, comprenant, outre le lauréat, « Arbitrage dans les pays arabes et commerce international » de Nathalie Najjar (LGDJ -Lextenso Editions) et « Déréglementation et professions du droit Outre-Manche » par Géraldine Gadbin-George, également aux Éditions Dalloz.